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居組地区公民館 

梅雨 
天候が不安定な時期となりました 

梅雨前線が北上し、梅雨入りしました。その後、
南下したり北上したりと、うっとうしい不安定な日

々が続いています。こ
れから集中豪雨を心配
する時期となり、毎年
どこかで河川の氾濫等
大きな災害が発生して
います。当地域でも心
配される時期ですが、
災害にならないことを

願っています。 
また、色とりどりの紫陽花があちらこちらで見ご

ろを迎え、山の緑は色濃くなり木々が生い茂ってい
ます。畑や道路周辺、荒れ地等雑草が大きくなり、
管理がたいへんとな
っています。草取り
に追われている方も
多いのではないでし
ょうか。 
６月２１日に夏至

を迎えました。ご存
じのとおり、夏至は北半球では１年のうちで最も昼
の時間が長くなる日です。ちなみに、南半球では昼
の時間が最も短い日になるようです。日本では梅雨
のさなかで天気が悪い日が多く、「昼間が長い」と
いわれてもあまり実感がわきません。今年は梅雨の

晴れ間で、昼間の長さを感じ
たのではないでしょうか。一
番短い「冬至」に比べて５時
間くらいも違うようです。 
平安時代から使われている

日本の暦で二十四節気という
のがあります。これは、太陽
の動きをもとに二十四等分し
たものであり、「夏至」は６月

２１日から７月６日までで
す。「夏」という漢字が使わ
れているように、夏が近づ
いてくる頃にやってきま
す。反対の「冬至」には、
カボチャを食べたり、ゆず
湯に入ったりといった風習
があるようですが、夏至にはこれといった風習はな
いようです。一部地域では残っているものもあるよ
うで、大阪近郊ではタコを食べる、京都では水無月
という和菓子を食べる、島根県では小麦で団子やま
んじゅうを作って神に供えるといったことをしてい
る地域もあるようです。 

河川や漁港周辺の草刈り実施 

６月２１日(日)、区長をはじめとした協議員と有
志１６名で、結川の尾の上橋からめがねトンネルま
での間の葦等の草刈りを実施しました。前週の大雨
により、一部葦が寝た
り、ごみが引っかかっ
ていたりとたいへんだ
ったようですが、皆さ
ん頑張って環境整備に
取り組みました。次週
の２８日(日)には、尾
の上橋から漁港近くま
での草刈りを実施します。次週は、消防団の若い力
も借りて実施するようです。この時期は、草の成長
も激しく、いくら草刈りをしても、しばらくすれば
また成長してきますが、抑制にはなると思います。 
また、２０日(土)には漁

業関係者や観光業者など３
０人余りで漁港周辺の草刈
りを実施しました。いつも
使っているドックやサンビーチ周辺の環境整備を実
施し、気持ちよく夏を迎えるようにしました。 

穴見海岸道路景観整備工事中 
現在、穴見海岸展望台で道路整備工事が行われて

います。この工事は、山陰海岸ジオパークの人気ス
ポットである穴見海岸の
さらなる魅力向上のた
め、白島の見える絶景ポ
イントの展望台周辺の再
整備や駐車場の新設など
を行っているものであり
ます。工事は兵庫県が発
注し、㈱田中建設が受注
し行っています。１０月ごろ完成予定です。完成さ
れれば、景観の良いところでもあり、魚釣りが多く
訪れるところでもあり、多くの車が駐車するだろう
と予想されます。駐車場の区画は５台分のようです
が、カーブのところでもあり、事故を起こさないよ
う十分注意してほしいと思います。また、ゴミがな
く、きれいな景観であってほしいと思います。 
また、漁港で行っております防砂堤修繕工事は、

７月４日(土)に予定している
海水浴場の海開きまでには完
成するだろうと思います。気
持ちよく海開きを実施してほ
しいと思います。なお、サン
ビーチの管理者は、房安巧さ

んがされるそうです。安全で楽しい海水浴場に！ 
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公民館事業を再開しました 
新型コロナウイルスの感染拡大の防止により緊急

事態宣言が出され、新温泉町でも施設利用の自粛さ
れたため、４月から公民館事業を中止をしていまし
たが、５月に解除されたため、町との調整で６月か
ら事業を再開いたしました。 
「いきいき百歳体操」は毎週金曜日に行ってい

ますが、岡島会長さんには「まだ始めないんです
か」など皆さんから尋
ねられることが多くあ
ったようです。久しぶ
りに再開し、皆さん楽
しそうに頑張っておら
れます。歳をとっても

自分のことは自分ででき、健康で長生きを期待した
いと思います。 
「手芸教室」は毎月第３月曜日に実施しています

が、６月１５日(月)に３か月ぶりに実施しました。
参加者は６人でしたが、皆
さん楽しみにしていて、今
回はてまりを製作しまし
た。皆さん和気あいあいと
手芸に取
り組んで
いまし

た。また、ラベンダーが咲いてい
るということで、ラベンダーを使
った手芸をしようと、２２日(月)もきれいな紫陽花
をみながら松下さんの畑で実施したようです。 
「切り絵教室」は毎月第３土曜日に実施してお

り、６月２０日(土)に４人の参加で実施しました。
当初に比べ、都合の悪い方もいて、だんだん人数が

減ってきましたが、完成を楽
しみに、皆さん真剣に取り組
んでいます。７月は講師の都
合により、１１日の第２土曜
日に実施いたします。 
「手芸教室」も「切り絵教

室」も新しく参加したい方を募集していますので、
館長までお問い合わせください。 
また、グランドゴルフクラブは、屋外のスポー

ツでもあり毎週月・水・金曜日に
休みなく行っていました(雨天の
時は翌日)。この度、６月２０日
(土)には諸寄クラブとの交流を諸
寄のグランドで行いました。居組

からは１６人が参加
し、諸寄７人と楽しく
交流をしました。初め
ての会場だったことも
あり、いつもと違い皆
さん四苦八苦していま

した。今後も交流を続けていけたらと思います。 

公民館運営委員会を開催 

４月から館長職を新しく更新したこともあり、こ

の度６月１９日(金)に公民館運営委員会を開催しま

した。今年度の事業の計画について、図書の整理等

運営について、環境整備についてなどいろいろアド

バイスをいただきました。今後、公民館活動につい

ていろいろご協力をいただきます。公民館活動はみ

んなで作り上げるもの

だと思っています。皆

さんも何かご意見等あ

ればお聞かせくださ

い。なお、図書コーナ

ーの開設は、図書の整

理等を行い、準備がで

きてからとします。し

ばらくお待ちください。寄贈は随時受け付けますの

で、よろしくお願いいたします。 

公民館運営委員は、居組地区には６名の運営委員

をお願いしています。運営委員は下記の方です。館

長職と同じ２年間をお願いしています。 

酒井 潔さん(寺町)、亀谷美佐子さん(川町) 

段 秀和さん(向町)、諸道由記夫さん(中島町) 

小林昭人さん(向町)、西垣 進さん(向町) 
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居組の人口と世帯数 

         前月比  １月１日比 

 男  ２２６名（ １名）（ １名） 

 女  ２８２名（ ０名）（ ２名） 

合 計 ５０８名（ １名）（ ３名） 

世帯数 ２４１世帯（ １世帯）（ １世帯） 

          ※ △は減 

【令和２年６月１日現在】 

７月の主な行事予定 
◎１日(水)14:55～15:10 亀谷宅横 

  移動図書館車来所 

◎２０日(月)13:30～ 公民館 

  手芸教室 

◎１１日(土)13:30～ 公民館 

  切り絵教室 

◎８・２２・２９日(水)10:00～ 公民館 

  きっずらんど(子育て支援) 

◎毎週金曜日 公民館  

  いきいき百歳体操 


